
Protokolleintrag vom 25.08.1999

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
1999/146
von Stefan Hofstetter (SP) vom 24. März 1999 betreffend Schrebergärten, Verschmutzung des Erdreichs (StRB 1173 vom 7. Juli
1999).


